



FÊTE DU PARC LE 19 SEPTEMBRE – IL EST ENCORE TEMPS DE VOUS INSCRIRE

Nous avons le plaisir de partager avec vous le message que nous adresse le comité organisateur de la fête du parc. Nous joignons également une copie de l'invitation, si vous l'avez égarée. Venez nombreux !

"Chers voisins,

Vous êtes déjà très nombreux à vous être inscrits à la fête du parc du 19 septembre. Si ce n'est pas encore le cas, il est encore temps, jusqu'au vendredi 10 septembre.

La formule paëlla permet de financer l'orchestre et le déplacement du glacier. Si vous n'aimez pas la paëlla, ou si vous êtes gourmands, il y aura un food truck de burgers. Vous pourrez également contribuer au financement de l'orchestre et de la glace en consommant les boissons qui seront vendues le jour même.

Il s'agit de votre fête : n'hésitez pas à y inviter vos amis et votre famille. Pour l'organisation, pourriez-vous juste indiquer le nombre de personnes qui viendront sans manger de paëlla, à l'adresse : conversationslaiterie@gmail.com

Que vous commandiez la paëlla ou pas, merci d'indiquer le plat ou dessert que vous apporterez à Gaëlle Bacquelaine <gbacquelaine@yahoo.fr> et Florence Jonlet <florence_jonlet@hotmail.com>.

Nous sommes également à la recherche de volontaires pour monter les deux chapiteaux le 19 septembre le matin, dresser les tables, etc.

Pour toute question supplémentaire, les personnes suivantes sont à votre disposition :

Nicolas Debergh, avenue de Coïnte : nicolasdeb@yahoo.com

Pascale Decharneux, avenue des Platanes : pdecharneux@yahoo.fr

Claire Dumoulin, avenue de la Laiterie : claire.dumoulin@spi.be

Emilie Gilliard, avenue du Petit Bourgogne : gilliard.emilie@gmail.com

Thierry Goffard, avenue de Beaumont : th.goffard@gmail.com

Yves Melin, avenue des Ormes : yvesmelin@melin.be

A très bientôt !"